

21.02.2018 17:23 Uhr - 3. Liga Nord-West - Hin- und Rückrunde - noa

Krefeld nimmt alten Bekannten unter Vertrag

Erik Hampel kehrt zur HSG Krefeld zurück. Das verkündete der Drittligist am Mittwoch.

In der Saison 2016/2017 wurde Erik Hampel noch unterhalb der laufenden Spielzeit zu den Schwarz-Gelben gelockt. Die damalige Verletzungsmisere zwang die Clubführung zu einer Nachverpflichtung. Erik Hampel wechselte damals vom wirtschaftlich angeschlagenen Club ART Düsseldorf in die Seidenstadt.

Da diese Position allerdings für die Folgesaison besetzt war, entschied sich Hampel nach der Saison für den Liganachbarn TV Korschenbroich. Dort spielt er bislang eine gute Saison und Trainer Ronny Rogawska, der mit ihm dort nun aktuell zusammenarbeitet, möchte den talentierten Jungen auch weiterhin in seinem Kader haben.